

水野地域力向上委員会

まほろば

広報 VOL-7

「安心して楽しく暮らすことのできるまちづくり」をめざして

会長挨拶 会長 林 春治



地域の抱える課題を住んでいる皆さんのがん心を持ち、参加し、一緒に解決していくことを目的に、水野地域力向上委員会が発足してから、概ね 3 年が過ぎようとしています。

これまで、皆さんの暖かいご支援ご協力を頂くなかで、地域力の活動は「輪・和」との思いで、防災、住民同士のふれあい、子育て、まちの美化等の多岐にわたる水野地域力向上委員会の活動を進めてまいりました。

ことしの水野地域の変化に眼を向けてみると、昨年の 10 月には、同じ連区でありながら 1 票の格差是正のために一部の地区で衆議院選挙区が変更されました。

また、公共交通の重要な施設であるリニア新幹線の築造に伴う残土の搬入路として水野中線が

利用されています。いずれにしましても、こうした地域の社会環境の変化を踏まえたなかで、自治会等と連携して、水野地域の活性化や交通安全対策の向上に繋げることで「安心して楽しく暮らすことができるまちづくり」をめざしていきたいと思っています。

そのためには、なによりも、多世代にわたる多くの方々の参加とご協力を得ることが必要となりますのでよろしくお願いします。

最後に、今年の 1 年を思い巡らしてみると、藤井聰太六段のご活躍は、どんな言葉でも表わすことのできないような驚きと感動、そして、これから期待を抱かせてもらうことができました。瀬戸に住むものとして嬉しいかぎりと思っています。



活動報告

ふれあいまつり、作品展

平成 29 年 12 月 2 日(土)、3 日(日)

いつも、懐かしさを感じ、穏やかな気持ちになる作品を展出して頂いている水北保育園と水野小学校をはじめ多くの作品を有難うございました。来年はどんな作品が見られるのを楽しみにしています。

ふれあいまつりには、丹羽文部科学省副大臣を始め多くの来賓がお見えになり、地域の方々の活気のある声と笑顔が添えられた、そば、手作りのもち、豚汁等をおいしそうに食されており、楽しんでおられたことを直に感じられました。



主 催 水野地域力向上委員会

ふれあいイベントグループ、環境グループ

後 援 地域力 子育て・高齢者グループ、JA あいち尾東
水野小学校 金管バンド部 その他

作品展、ふれあいまつり

《水野小学校 金管バンド部》からのメッセージ

気持ちの良い晴天に恵まれ、ふれあいまつりであたたかい地域の皆さんに見守られながら、部員 25 名で、「君の瞳に恋してる」「美女と野獣」「ミッキーマウスマーチ」の3曲を無事に演奏することができました。

今年は、地域の運動会が台風の影響で中止になってしまい、演奏の機会が少なくなってしまったのが残念でしたが、部員たちがいつもお世話になっている地域の方々への恩返しのつもりで一生懸命に演奏しました。

多くの方が演奏を聴くことによって、より元気により楽しい気持ちになってくれると嬉しいです。ぜひ来年もよろしくお願いいたします。



子育て・高齢者グループ



ふれあいまつりに「ヒューマン君」を初めて参加させることができました。

グループとしては、十分なお知らせが図れなかつたこともあり、不安でしたが、お菓子のプレゼントもあり子供達だけでなく付き添われた大人の方にも喜んで頂けたことは、たいへん有意義だったと感じられました。

今後は、様々なイベントに「ヒューマン君」を参加させ、皆さんに喜ばれる地域力向上委員会の活動を進めていきます。



環境グループ



生涯学習事業「東谷山と水野の歴史について学ぶ」

平成29年11月11日（土）

いつも、水野を見守ってくれている東谷山を散策して、水野の歴史を学んでみました。山頂の尾張戸（おわりべ）神社では、普段、入ることができない拝殿の中を拝見させて頂き、貴重な敷瓦を見ることができました。

また、中の権現（中社古墳）や南の権現（南社古墳）を巡り、寒さと疲れを感じるもの、今に繋がる、時間の長さも少し感じられた気分でした。

お世話になった尾張戸神社の氏子の皆さんや講師に深く感謝するとともに、参加者の方々からも好評だったこともあり、思い出に残る研修となりました。



ガーデンプロジェクト 平成29年11月26日（日）

●交差点花壇植栽（上水野交差点、渋谷接骨院横）

今年も朝早くから、地域力の部員の協力により、手際良く植栽が行えました。これから、春になりきれいに咲くことを待ちしています。

また、今回多くの住民の方の参加を頂き、多くの花の苗を配布することができ、喜んで頂けました。

（主催者人数 15名）（参加人数 55名）



安全安心グループ



防災訓練

平成29年11月19日（日）

防災講話と試食会 平成30年2月4日(日)

地震や土砂災害に対する防災講話が開催され、瀬戸市防災ガイドマップを活用された説明で瀬戸市での水害・土砂災害の危険度について少しは認識できたのかと思います。出来れば地域での課題と対策について話して頂けたら、参加者の方も、より身近で真剣味を増したのではと感じられました。

非常食の試食会では、日赤水野奉仕団の方の協力を頂き、雑炊から乾パン等を試食させて頂きました。緊急時の状況と違い、日頃食することのない非常食を試食しながら味の話もありました。又、災害時のための食糧品の備蓄の話題についても聞こえましたが、今後の課題としたいです。



安全安心グループ



生涯学習事業 バランスボール教室 水野地域交流センター 平成29年11月5日

昨年度、好評だった『親子バランスボール教室』。「大人だけでも参加したい」という声を受け、今年度は、小学生以上、だれでも参加にして開催したところ、8歳から70代の方が参加され、よい汗をながされました。

「無理なく楽しく」ということで始終、笑顔の楽しい教室となりました。参加者からは、「姿勢を見直すきっかけとなりました。」「あらゆる筋肉がよろこんでいる事を感じました」等の絶賛の声を頂きました。

11月25日(土) いきいきサロン (ホットケーキ作り)

12月11日(月) にこにこサロン クリスマス会

2月24日(土) いきいきサロン (おこしもの作り)

♥いきいきサロンからの「お知らせ」です

今年度、いきいきサロンは、みんなで楽しむ体験型にリニューアルして場所も、水野地域交流センターに固定させ、参加のスタンプカードも作りました。

2月に行われたサロンでは、おこしものを作り、歓談しながらいただき、またボールを使った運動も行いました。

最後には、これまで参加されたスタンプの数による素敵なプレゼントをお渡しました。平成30年度も、みなさんがお声を掛け合って、お越し頂けることをお待ちしています。

活動報告

子育て・高齢者 グループ

